
Sergio Berni: “Mi libro de cabecera puede ser Giuliani; 
debemos tener tolerancia cero”

El ministro de Seguridad bonaerense marcó sus diferencias con el “progresismo”, pidió que los 
detenidos trabajen y elogió a Alberto Fernández.

Entrevista a Sergio Berni, Ministro de Seguridad de la provincia de Buenios Aires, Argentina, en el 
programa "Sábado tempranísimo" de radio Mitre, publicado en el diario Clarín, 1 de agosto de 2020.

En plena cuarentena por  la  pandemia de coronavirus,  en el  Gran Buenos Aires no solo
preocupa  la  ocupación  de  camas  de  terapia  intensiva  sino  también  el  crecimiento  de  la
inseguridad, con casos particularmente violentos como el de una vecina de Almirante Brown a
la que le robaron el auto con su hijo adentro o el asesinato de un policía que quiso evitar un
robo en Laferrere.

Frente a ese panorama, este sábado el ministro de Seguridad bonaerense, Sergio Berni,
reavivó la discusión sobre la "mano dura": "No tengo nada de garantismo, creo en la tolerancia
cero,  absolutamente",  aseguró.  También  elogió  a  Alberto  Fernández y  propuso  que  los
detenidos trabajen.

"Para algunos progresistas el delincuente es víctima de la sociedad y para los peronistas la
sociedad es víctima de los delincuentes. Pueden decir que el espacio político en el que estoy
abraza el garantismo, pero si hay algo que yo no tengo es garantismo. No me gusta hablar de
mano dura, creo en la tolerancia cero. Absolutamente tolerancia cero", afirmó Berni en medio
de los crecientes casos de inseguridad.

"Para algunos su libro de cabecera puede ser (Raúl) Zaffaroni; para mí podría ser (René)
Favaloro, si  quieren, aunque no lo es. Mi libro de cabecera puede ser (Rudolph) Giuliani  y
entiendo que debemos tener tolerancia cero", profundizó en referencia al ex alcalde de Nueva
York reconocido por instalar ese concepto y por haber combatido con éxito al delito en esa
ciudad estadounidense.

"En el espacio político cada uno tiene la libertad de pensar como quiera, pero el ministro de
Seguridad  de  la  Provincia  soy  yo",  agregó  Berni  en  diálogo  con  el  programa  "Sábado
tempranísimo", de radio Mitre.

A su vez, Berni se volvió a referir a sus diferencias con la ministra de Seguridad de la Nación,
Sabina Frederic.  "Es la ministra de la Nación, tiene una responsabilidad totalmente distinta,
pero hay una cosa que tenemos en común. Tanto la ministro como yo queremos solucionar los
problemas de la delincuencia. Ahora; cada uno tiene una mirada diferente, cada uno viene de
un espacio diferente, cada uno tiene una manera distinta de abordar la problemática de la
seguridad y de entenderla".

"La ministra viene de un espacio progresista, yo vengo de un espacio peronista. Perón decía:
'Solamente hay una clase de personas que son las que trabajan' y por eso el esfuerzo que
estoy  haciendo  para  hacerle  entender  al  Servicio  Penitenciario  que  los  presos  tienen  que
trabajar cuando están detenidos. Porque no pueden vivir de una dádiva del Estado; tienen que
trabajar y ganarse el pan con el sudor de la frente, como lo hacemos todos los hombres de
bien. Tienen que mantener a su familia.  Y ahí tenemos otro problema, si no sostiene a su
familia el preso cuando está en la cárcel la sostiene la delincuencia. Tenemos la obligación de
enseñarle  un  oficio  e  inculcarle  el  hábito  de  trabajar",  sostuvo  el  ministro  de  Seguridad
Bonarense.

Refuerzos y liberación de detenidos

"Estamos pidiendo un refuerzo al Gobierno nacional por parte de sus fuerzas federales. Esta
pandemia  al  día  de  hoy  nos  ha  dejado  casi  4.000  efectivos  de  calle  totalmente  fuera  de
servicio,  entre contagiados y aislados.  Y un detalle  que no es menor,  de las cárceles han



liberado, por lo que se dice porque ni siquiera tenemos ese dato fehaciente, 4.500 delincuentes
que  hoy  están  delinquiendo  en  el  conurbano  bonaerense.  Lo  hicieron  para  vaciar  las
penitenciarias  pero  las  cárceles  las  tenemos  repletas",  dijo  el  ministro  de  Seguridad
bonaerense.

Y apuntó a la  Justicia:  "Todos los detenidos que han tenido resonancia por al  gravedad
habían sido liberados en abril, cuando se empezaron a hacer las liberaciones masivas. Qué
casualidad que uno de los delincuentes  que detuvimos ayer  también fue liberado en abril.
Fíjense en los prontuarios que tenía cada uno de ellos y si es correcto que estuvieran en la
calle".

"El Servicio Penitenciario no solamente nos complica la vida liberando presos que deberían
estar encerrados sino que además tenemos un sistema penitenciario que tiene al mismo preso
detenido con dos nombres distintos, con dos números de documento distintos, y a esto me
refiero  con  hacer  transformaciones  estructurales",  dijo  Sergio  Berni  en  otro  tramo  de  la
entrevista radial.

Elogios a Alberto Fernández

El ministro de Seguridad bonaerense volvió a ser consultado sobre a quién considera su
líder, ya que antes había dicho que respondía a Cristina Fernández de Kirchner. Ahora no solo
reiteró su lealtad a la vicepresidenta, sino que derrochó elogios para el Presidente.

"Mi jefa política es Cristina (Fernández de Kirchner), ¿y por qué es Cristina? Porque vengo
de un espacio político desde hace 32 años, con los mismos jefes políticos. El Frente de Todos
es un gran frente donde está inclusive el PCR (Partido Comunista Revolucionario), que tiene
sus otros jefes políticos y yo no tengo nada que ver, nada, con el Partido Comunista, estoy en
las antípodas del PC, pero están adentro del Frente de Todos y respeto la convivencia política",
enfatizó Berni.

"¿Si me preguntan quién es Alberto (Fernández)? Es la persona que le devolvió al peronismo
las ganas de militar, la persona que se puso al hombro la campaña política, el hombre que
pudo desplazar las políticas neoliberales del macrismo", destacó el ministro provincial.

"Alberto es el hombre que nos devolvió la dignidad, el hombre que nos va a sacar de esta
crisis", agregó y concluyó: "Me siento cómodo en este espacio político porque puedo alzar la
voz de manera respetuosa ya que en muchas cosas no estoy de acuerdo y puedo decirlo".


